2022 年度 CBP (千早ビジネスプロジェクト) 活動報告®

8月16日(火)、17日(水)の2日間、本校のCBPメンバー2名は、新宿住友ビル三角 広場にて3年ぶりの会場開催された「高校生ボランティア・アワード2022」に参加しました。全国から145団体のエントリーがあり、地区大会を経て98団体がブース発表団体として選ばれました。当日は受付と記念写真の撮影をし、発表ブースの飾り付けや準備を済ませて開会式が行われました。大会委員長のさだまさしさんから、「普段から誰かのためにという志で活動している高校生たちが集まってきてくださって、とても幸せです。こんなにたくさんの高校生たちが誰かのために頑張っていてくれるのは、私達にとっても心強く勇気になります。今日は楽しく元気で頑張りましょう!」と高校生たちへメッセージを送られました。今年のテーマは「持続可能な未来へ」で、本校は豊島区と地域のNPO、企業と連携して取り組んだ持続可能な地域貢献活動と地域活性化について発表をおこないました。また、豊島区 SDGs 未来都市推進課よりパネルやのぼり旗、ポスターを貸し出していただくことができました。どのブースも様々な創意工夫を凝らして発表を最大限アピールするなど、会場は活気に満ちていました。特に、同じ志でボランティア活動をする高校生同士が、お互いに積極的に訪問しながら交流を深めている様子が各ブースでみることができました。



























